
La mission Sciences présente

Le PolarPodibus



Le dispositif "Polarpodibus" qui sera proposé **dans notre académie du 4 novembre 2025 au 18 décembre 2025**.

Ce programme pédagogique associé au Polar POD, la prochaine expédition de Jean-Louis Etienne dans l'océan Austral, propose la venue d'un minibus dédié à l'expédition et aménagé avec des supports de médiation scientifique, en établissement scolaire. Il s'agit de permettre aux élèves d'avoir accès à une expérience authentique et favorable au développement de leur culture, notamment scientifique.

Le document : <https://eduscol.education.fr/document/45172/download?attachment> décrit les objectifs et les modalités des interventions proposées par le médiateur scientifique, membre de l'équipe de Jean-Louis Etienne.

Il est à noter que, pour les classes de primaire, les interventions sont gratuites.

Quelques points d'organisation :

- Les interventions se déroulent en intérieur, dans une salle mise à disposition par l'établissement.
- Aucune préparation n'est requise. Le dispositif est conseillé pour les classes en école élémentaire.
- Le PolarPODibus peut intervenir auprès de classes de 32 élèves maximum. Une séance alterne des temps en classe entière et des temps d'activité en groupe.
- Une intervention type dure 1 h pour les écoles, **4 classes peuvent découvrir le PolarPODibus au cours d'une journée en école élémentaire.**
- Les séances de médiation scientifique nécessitent un temps de préparation de 30 minutes entre chaque intervention.

Pour s'inscrire :

- Remplir le formulaire en ligne : <https://forms.gle/vHnSHmUemixEUSKh8>
- ou contacter l'équipe de médiation à : polarpodibus@polarpod.fr

